
Am kommenden Sonntag, 19. Januar 2025, laden wir wieder ein, gleich nach der heiligen Messe im 
Gemeinderaum zu einer weiteren Begegnung, so wie am ersten Advent, bei einer Tasse Tee oder 
Kaffee. Es ist jedermann dazu eingeladen, nach dem Gottesdienst noch etwas zusammen zu bleiben, 
um sich auszutauschen oder sich etwas mehr kennenzulernen. 

Dabei ist es egal, welche Sprache Sie sprechen. 

Also fühlen Sie sich ermutigt und eingeladen, zu einer weiteren Begegnung hier in unserer Gemeinde 
St. Laurentius in Wismar am kommenden Sonntag, 19. Januar, nach der hl. Messe im Gemeinderaum 
neben dem Kirchengebäude.

Next Sunday, 19 January 2025, we invite you to come together again, immediately after Sunday mass
in our parish community room right nextdoor to this church. We want to gather again as we did on 
the first Sunday of Advent, meeting and talking with each other, with a cup of tea or coffee. 

You are welcome, no matter what language you speak. 

So, please feel encouraged and welcome to come together again the coming Sunday, 19 January 
2025, after Holy mass in our parish community room here in Wismar, the parish of St Lawrence.


